

Buenos días a todos y bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de uptrend.com. En el mercado previo esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles y las materias primas cotizan por debajo del valor razonable..

El oro ha bajado 22 dólares..

El petróleo crudo ha bajado 2 dólares..

El Dow Jones ha bajado, lo que ha provocado la caída de los futuros sobre índices bursátiles..

Y eso tiene mucho que ver con una acción: Boeing..

Y Boeing bajó más del 8% en el mercado previo el lunes por la mañana..

Así que de ahí proviene gran parte de la debilidad..

Ahora, la semana pasada fue todo sobre tecnología..

Las acciones con semiconductores lideran la caída del sector tecnológico..

Puedes ver que el martes tuvimos un diferencial a la baja..

El miércoles tuvimos un diferencial a la baja..

Y el jueves tuvimos un diferencial a la baja..

Así que la semana pasada hubo muchas ventas agresivas en el sector de semiconductores..

Si miramos dónde podemos obtener soporte, actualmente mantenemos el soporte en el nivel 50.

promedio móvil diario en la parte superior del canal Fly Paper..

Y se puede ver que hay mucho soporte potencial por debajo del nivel de 200 dólares..

Así que es posible que vayamos en esa dirección esta semana..

Ahora bien, Apple también fue un gran perdedor la semana pasada..

Y, por supuesto, al ser la empresa más grande del mundo, tendrá una.

efecto sobre todos los principales índices bursátiles..

Y eso es sin duda lo que ocurrió la semana pasada..

Estamos intentando mantener 180..

Si se rompe 180, entonces 175 es nuestro próximo objetivo a la baja..

Ahora, mirando el gráfico semanal del VIX, el VIX subió la semana pasada más del 7%..

Seguiremos siendo optimistas a largo plazo en el mercado mientras el VIX.

no cierra por encima de las 15.39 el próximo viernes..

Ahora, si estás observando el mercado en.

El lunes, entramos en la acción comercial del lunes con el VIX en señal de compra..

A corto plazo, somos bajistas en el mercado..

Eso cambiaría el lunes si el VIX cerrara por debajo de 12,87. Ahora, incluso con.

Como Apple está en el Dow, el Dow se mantuvo bastante bien la semana pasada..

Así que todavía estamos en una señal de compra..

Eso probablemente cambiará el lunes si los diamantes del Dow cierran por debajo de 373,56..

Y tenemos las acciones para el TSX 60..

todavía cotizando y cerrando por encima de la línea superior del canal..

Así que aguanté muy bien la semana pasada cuando.

compárelo con el S&P 500 que ya está en señal de venta..

Y, por supuesto, las acciones de tecnología en el Nasdaq llevaron al mercado a la baja la semana pasada..

Y vimos debilidad en las acciones Equal Weighted y Next Generation Nasdaq 100..

También vimos debilidad en el Russell 2000 y en el sector de microcapitalización..

Así que hay mucha debilidad en todos los ámbitos, fuera del Dow 30 y el TSX 60..

Luego, mirando un gráfico semanal del.

S&P 500, cerramos por debajo del mínimo de la semana anterior..

Tenemos una señal de alerta temprana en el gráfico de la zona de pánico semanal..

Y los profesionales están empezando a rechazar..

No están ni cerca de ceder el control esta semana..

Pero ese no es un gráfico que parezca muy alcista en este momento..

Ahora bien, si observamos el mercado de valores canadiense, sí, nos hemos mantenido firmes durante la semana pasada..

Nos hemos quedado estancados en la resistencia aquí, observando el índice compuesto TSX..

Si podemos eliminar el máximo reciente, entonces.

Nuestro próximo objetivo matemático es 21.250, tanto en el gráfico diario como en el semanal..

Y eso es ciertamente factible, pero no.

el lunes, porque estamos viendo un poco de venta en el sector de materias primas, y.

Eso no ayudará al mercado de valores canadiense el lunes..

Ahora bien, hay una gran diferencia entre el mercado de valores canadiense y el de EE.UU..

mercado, a pesar de que estamos resistiendo bastante bien en este momento..

Cuando miramos el Nasdaq 100 y estamos.

Al observar un gráfico semanal del canal Fly Paper, se puede ver que.

Empezamos a subir a principios de 2023 y esa tendencia sigue subiendo..

Estamos alcanzando nuevos máximos aquí y estamos utilizando el canal Fly Paper como soporte..

Entonces, si tuviéramos que retroceder, buscaríamos un retroceso al canal Fly Paper..

y luego buscar oportunidades de compra a partir de ese punto..

Ahora puede ver que el Nasdaq 100 ha tenido una tendencia alcista..

Es un poco difícil ver esa tendencia ascendente..

en el TSX, el TSX 60, o las empresas de mediana capitalización o incluso de pequeña capitalización..

Las empresas de pequeña capitalización definitivamente tienen una tendencia a la baja, y las de microcapitalización ciertamente tienen una tendencia a la baja..

Entonces el mercado canadiense tiene un par de.

bolsillos a los que les ha ido bien, pero por lo demás, no pinta muy bien..

Ahora bien, las acciones de energía, por supuesto, han estado.

en las noticias durante todo 2023, y alcanzamos un máximo en 2022..

Aún no hemos vuelto allí..

Este es un gráfico muy confuso porque tiene algo para todos..

Para los bajistas, hemos alcanzado una serie de máximos más bajos..

Eso es muy bajista..

Ahora hay un máximo más bajo, un máximo más bajo para los alcistas..

Oye, ¿qué tenemos?.

Obtuvimos mínimos más altos y parece que recientemente alcanzamos otro mínimo más alto..

Así que aquí hay algo para todos..

Seguimos utilizando el canal Fly Paper como soporte..

Eso aún no se ha roto..

Entonces, buscar oportunidades de compra en el sector energético que tal vez no vean ninguna.

continúe el lunes dado el comportamiento actual de los precios de las materias primas..

Los datos financieros de las últimas dos semanas salieron de lo más alto del ranking.

Fly Paper Channel y alcanzó máximos desde principios de 2023..

Por lo tanto, será interesante ver si podemos lograr una caída al alza..

Quizás podamos hacerlo si las acciones bancarias pueden seguir subiendo..

Están atrapados en el canal Fly Paper..

pero aún tenemos margen para volver a alcanzar esos máximos de 2023..

Y eso es ciertamente factible en este momento..

Suba al área 420 y luego observe las acciones de oro..

Estamos atrapados en el canal Fly Paper en este momento..

Y nuevamente, recuerde, aquí estamos viendo gráficos semanales..

También tenemos los metales base atrapados en el Fly Paper Channel..

Los industriales siguen utilizando el Fly Paper Channel como apoyo..

Y ciertamente hay una tendencia alcista aquí que es muy obvia..

Y también tenemos una tendencia al alza en el sector de la tecnología de la información..

Este gráfico es muy similar al Nasdaq 100..

Entonces puedes ver que sí, obtuvimos algunos.

acción en el sector tecnológico el año pasado, pero el sector tecnológico es mucho más pequeño en el.

mercado canadiense que en el mercado estadounidense..

Y luego materiales en Fly Paper Channel, no hay alegría allí..

No hay alegría para el sector inmobiliario ni para las empresas de telecomunicaciones..

Por lo tanto, el mercado canadiense se ve muy diferente al mercado estadounidense en la actualidad..

El TSX 60 se está comportando muy bien, pero ciertamente no estamos consiguiendo.

el tipo de entusiasmo que están recibiendo en Estados Unidos por parte del sector tecnológico..

Terminemos con los cinco grandes gráficos..

Y queríamos ver que el índice del dólar estadounidense siguiera bajando..

Eso no sucedió la semana pasada..

Entonces el índice del dólar estadounidense subió..

Eso ejerció presión a la baja sobre las acciones..

También queríamos que los bonos siguieran subiendo..

Tuvieron un retroceso la semana pasada que ejerció presión al alza sobre los rendimientos de los bonos..

No queríamos que eso sucediera..

Eso no es bueno para las acciones..

Es de esperar que esas tendencias puedan revertirse..

Luego observamos que el precio del oro bajó 22 dólares..

En la semana, ha bajado otros \$20 en el mercado previo esta mañana..

Así que sigo cotizando por encima de los 2.000 dólares..

Por supuesto, eso será un punto de quiebre psicológico si empezamos a operar de nuevo..

por debajo de \$ 2,000 y luego mirando el petróleo crudo..

El petróleo crudo subió durante la semana..

Ha bajado aproximadamente esa cantidad en el mercado previo esta mañana..

Así que no hay alegría para el sector energético..

La caída del sector energético ciertamente puede ayudar al consumidor..

Pero para los inversores bursátiles, esperábamos que el petróleo crudo pudiera subir desde aquí y.

ayudar a impulsar las acciones de energía nuevamente al alza..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora..

Parece que veremos algunas ventas en la apertura del lunes por la mañana..

Y con el VIX en una señal de compra, ¿verdad?.

Eso es lo que esperamos que suceda en este momento..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..